



Texte du curé d'Ars (proposé par Claude Amiaud)

**Le FILS DE L'homme quand Il viendra trouvera-t-il
la foi sur la terre ;**

**Un très beau texte de St Jean Marie Vianney curé D'Ars,
Qui souligne les grâces de la prière.**

Voyez mes enfants : le trésor d'un chrétien n'est pas sur la terre, il est dans le ciel. Et bien ! notre pensée doit aller où est notre trésor !

L'homme a une belle fonction : celle de prier et d'aimer...

Vous priez, vous aimez : voilà le bonheur sur terre !

La prière n'est autre chose qu'une union avec Dieu. Dans cette union intime, c'est une chose bien belle que cette union de Dieu avec sa petite créature ; c'est un bonheur qu'on ne peut comprendre. Nous avons mérité de ne pas prier, mais Dieu dans sa bonté, nous a permis de lui parler. Notre prière est un encens qu'il reçoit avec plaisir.

Vous avez un petit cœur, mais la prière l'élargit et le rend capable d'aimer Dieu. La prière fait passer le temps avec une grande rapidité, et si agréablement qu'on ne s'aperçoit pas de sa durée.

Cette semaine j'ai rencontré une personne qui m'a rappelé un témoignage que j'avais fait à Bassac. Sur la prière quand je labourais dans un champ de 400m de long, j'avais le temps de faire des dizaines de chapelets et je ne voyais pas le temps passer.

Les voix du Seigneur sont imprévisibles.

Dieu est-il vraiment au milieu de nous ? dans l'évangile de

St LUC 18 ,1-8 L'exemple de cette pauvre veuve vient à point nommé : nous sommes aussi démunies qu'elle, tâchons d'être aussi obstinée qu'elle (dans la prière.)

Diacre Claude Amiaud

